



新入園児歓迎会

5月2日



連休の合間の登園日となったこの日、気持ちのいい青空の下、世界でただ一つの自分で作ったこいのぼりを手に、園庭を吹き抜ける爽やかな風を感じながら、歓声をあげていた年少の子どもたち。



だいすきな 滑り台
ほくのこいのぼりも
一緒に滑るよ。



見て見て。
クルクル回ったよー。
ここ、風いっぱいくる。



5月5日は『こどもの日』。こいのぼりを揚げたり五月人形を飾ったり、柏餅やちまきを食べたり、菖蒲湯に入ったり等、子どもたちの元気な成長と幸せを願ってお祝いする日です。幼稚園でも、各クラスでこいのぼりを製作したり、新しくまさきっこの仲間入りをした年少のたんぼぼ組の子どもたちの歓迎会を開き、年長・年中児手作りのかぶとをプレゼントしたりしました。



つき組が
計画したよ。



楽しいな



ほくたちが 作ったかぶと。
被らせてあげるね。



とっても
可愛い。
ピッタリで
よかった♪

みんなで 元気に
『からだ☆ダンダン』を踊ろう。

ありがとう。うれしいな。



これからも 元気にすくすく 大きくなあれ!まさきっこ♡

お迎えにきた保護者も、
子どもたちの作品を
微笑ましく 見ていました。